

REFLEXIONES FILOSÓFICAS SEMANALES.

Reflexión filosófica de la semana del 12 de Diciembre:

Como decía Thomas A. Edison, "Muchos de los fracasos vitales son de gente que no se dieron cuenta lo cerca que estaban del éxito cuando se rindieron".

Así que ya sabéis, nunca dejéis algo, aunque creáis que no lo conseguiréis, porque el éxito puede estar a la vuelta de esquina.

Reflexión filosófica de la semana del 16 de Enero:

Decía Aristóteles que "aquellos que educan bien a los niños merecen recibir más honores que los que sólo los tienen". Porque estos sólo les dan la vida, pero aquellos les enseñan el arte de vivir bien.

Así que si quieres tener un niño, edúcalo y no lo malcrées. Enséñale a ir por el camino del bien y no por el del mal.

Reflexión filosófica de la semana del 26 de Enero:

El escritor Og Mandino dijo una vez que "aquél que nunca ha fracasado es porque nunca ha intentado nada". Así que no os rindáis, intentadlo. Da igual que fracaséis. Si no lo intentáis nunca conseguiréis nada

Reflexión filosófica de la semana del 31 de Enero:

A veces querríamos huir del presente refugiándonos en el pasado. Pero ante eso posibilidad dijo Lewis Carroll "no puedo volver al pasado porque era una persona distinta". Puede que aquello una vez nos hizo felices ya no lo haga, porque cambiamos. Es mejor mirar hacia el futuro que al pasado.

Reflexión filosófica de la semana del 8 de Febrero:

Decía Stuart Mill que "es mejor ser un hombre insatisfecho que un cerdo satisfecho" y "mejor ser un Sócrates insatisfecho que un hombre satisfecho".

¿Por qué decía esto? Porque es mejor ser sabio y saber razonar las cosas para poder resolver nuestros problemas que ser un necio feliz pero que no sabe cómo afrontar las dificultades.

Reflexión filosófica de la semana del 14 de Febrero:

Una vez dijo Nelson Mandela: "aprendí que el coraje no era la ausencia de miedo, sino el triunfo sobre él". El valiente no es quien no siente miedo, sino aquél que conquista ese miedo.

No hay que preocuparse por tener miedo. Todos lo tenemos. Lo que nos hace valientes es ser capaces de superarlo.

Reflexión filosófica de la semana del 10 de Mayo:

Rosa Luxemburgo dijo: "Por un mundo donde seamos socialmente iguales, humanamente diferentes y totalmente libres". Porque tenemos que construir un mundo donde tengamos los mismos derechos, en que los países subdesarrollados tengan las mismas posibilidades que los desarrollados. Pero tenemos que lograrlo sin perder nuestras diferencias humanas, nuestras características personales y únicas, nuestra libertad para ser quien somos.

Reflexión filosófica de la semana del 22 de Mayo:

Como dice un proverbio ruso, "caer está permitido, levantarse es obligatorio". Porque podemos cometer errores, pero hay que seguir siempre adelante.

Reflexión filosófica de la semana del 29 de Mayo:

“Cada hombre ha de ser tratado como un fin en sí mismo” (Kant). No debemos tratar al otro como un objeto o como un medio para lograr nuestras propias metas. Debemos tratar al otro como nos gustaría que nos trataran a nosotros mismos.